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В новом доме 
и пироги вкуснее
Михаил БАТУРИН

Губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ 1 июля в Сосьве 
вручил ключи от первых 
трех домов, построенных 
для жителей поселка, 
оставшихся без крова из- за 
масштабного природного 
пожара. Возведение жилья 
идёт с  опережением графика. 
Работы будут завершены 
до  прихода осенних холодов. 
Этот вопрос находится 
на  контроле у главы региона.

Евгений Куйвашев, выпол-
няя данное сосьвинцам обеща-
ние, регулярно приезжает в по-
селок, чтобы лично контролиро-
вать ход строительства. Губерна-
тор поставил задачу областному 
правительству обеспечить лю-
дей жильем до наступления хо-
лодов. Сегодня здесь возводятся 
многоквартирный дом и   инди-
видуальные дома для погорель-
цев. Три из них, площадью 54 м2

каждый, сданы досрочно.
В субботу Евгений Куйва-

шев вручил ключи их владель-
цам. Губернатор поздравил их 
и пожелал, чтобы жизнь в но-
вых домах была по-настояще-
му счастливой. Помогут власти 
и с  благоустройством придомо-
вых  участков. По решению гу-
бернатора им доставят по 15 ку-
бометров плодородного грунта 
для  обустройства территории.

В числе новоселов – семья со-
трудников компании «Россети 
Урал». Александр и Наталья Ка-

Свердловчанам – туризм. 

Северу – развитие. 

Гарям – будущее
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В пострадавшем от пожаров поселке Сосьва начали отмечать новоселья
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Семья Канищевых (справа за столом вместе с Евгением Куйвашевым) пригласила губернатора, а также застройщиков 
и  руководство поселка в новый дом на первое чаепитие

нищевы трудятся в Сосьвинском 
районе электрических сетей. 
Глава семьи активно участвовал 
в аварийно-ремонтных работах 
в посёлке. 

«Мы очень довольны. Дом 
построили за два месяца, это не 
срок для таких работ. И дом очень 
понравился. Мы благодарны и 
губернатору Евгению Куйваше-
ву, и строителям, и Александру 
Вервейну. Всем, кто помогал, ока-
зывал поддержку и присылал гу-
манитарную помощь в Сосьву», – 
поделилась Наталья Канищева.

Всего в Сосьве планируется 
построить 34 индивидуальных 
дома. Уже собраны каркасы 27 
домов, монтируют внутренние 
коммуникации, на нескольких 
домах укладывают кровлю, ве-
дут отделочные работы. Как от-
метил генеральный директор 
компании-подрядчика «ЛСР Не-
движимость-Урал» Владимир 
Крицкий, работы планируется 
завершить к октябрю.

Осмотрел Евгений Куйва-
шев и площадку строительства 
трехэтажного дома на 65 квар-

тир. Строители монтируют пе-
рекрытия первого и второго эта-
жей, идет укладка стен третьего 
этажа. Желание получить квар-
тиру здесь высказали 54 семьи.

Помимо нового жилья в по-
селке сосьвинцы могут как ва-
риант получить сертификат 
на   приобретение недвижимо-
сти в   любой точке Свердлов-
ской области. Такую выплату 
выбрали 57 семей. И 27 жилищ-
ных сертификатов уже выдано.

Со своим строительным материалом:

 Дома, бани
 Печки, колодцы
 Теплицы
 Крыши, сайдинг

 Хозблоки, веранды
 Заборы, ворота, калитки
 Фундаменты-отмостки 
 Внутренняя отделка
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67 млн рублей 

получат свердловские 
НКО на проекты 
в сфере развития 
гражданского общества

38 свердловских некоммерческих 
организаций, участвующих в раз-
витии гражданского общества, по-
лучат более 67 миллионов рублей 
по  итогам грантового конкурса 
2023 года. Из них 35 млн предусмо-
трено в областном бюджете, а 32,1 
млн привлечено из Фонда прези-
дентских грантов.

Суммы грантов достигают 2 млн 
рублей, а реализация планируется 
на 2023–2024 годы. 

В числе победителей – проект 
«Наследие Владислава Крапивина» 
свердловской общественной орга-
низации «Каравелла». 

>1,4 тысячи 

кожных тестов 
на  аллергены проводят 
ежегодно уральские 
врачи для лечения 
аллергии у свердловчан

Этот вид исследований помогает 
определить тип заболевания для вы-
бора оптимальной тактики лечения 
в  конкретном случае. 

По словам специалистов, де-
бют аллергических заболеваний ча-
ще всего приходится на детский воз-
раст. Причинами появления аллер-
гии являются высокий уровень урба-
низации, наличие большого количе-
ства промышленных предприятий, 
а  также видовой состав цветущих 
растений. Эффективная диагности-
ка и  коррекция проблемы помога-
ют вернуться к привычной жизни без 
ограничений тысячам пациентов.


